

Projet de revitalisation de la Lembe

Valbroye 2010, village de Granges-près-Marnand

Architecte : Service Conseil Zones alluviales, Yverdon-les-Bains

La Lembe prend sa source près de Thierrens dans le Gros-de-Vaud et se jette dans la Broye dans le village de Granges-Marnand après 21.5 km. Sur les 250 derniers mètres avant son embouchure, la rivière est endiguée, peu visible et peu accessible. La Commune de Granges-Marnand a souhaité réaménager ce tronçon afin que les Grangeois se réapproprient leur cours d'eau. Le but des nouveaux aménagements est de créer au bord de la Lembe un espace de détente et de loisir, tout en donnant plus d'espace au cours d'eau.

Chemin piétonnier :

Un chemin pédestre a été construit entre la digue de la rive gauche et la Lembe, à quelques mètres du bord de l'eau. Il relie la place de détente à la route située derrière la digue et constitue un lieu de promenade au bord de l'eau jusqu'à la passerelle près de l'embouchure. D'une largeur de 1,30 m, il permet à deux poussettes de se croiser. Pour faciliter l'accès des gens à mobilité réduite, comme les occupants du futur EMS prévu à proximité, sa pente maximum ne dépasse pas 6 % et son dévers latéral est de 1%. La présence de platanes le long du chemin générera une ombre agréable pour les promeneurs. Une place de détente de forme ovale, qui couvre une surface de 80 m² permet d'accueillir environ 15 personnes. Elle est pourvue de trois bancs et d'une table.

